

学校だより4月号

令和4年4月7日



# 戸塚小学校だより

学校所在地 〒244-0003 横浜市戸塚区戸塚町132

TEL 881-0049・6461

Eメールアドレス [y3totuka@edu.city.yokohama.jp](mailto:y3totuka@edu.city.yokohama.jp)

FAX 881-9804

## つなぐ つながる つなげる 戸塚

校長 大谷 珠美

校庭の花々が一斉に咲き、子どもたちの進級、入学を喜んでいるようです。

学校は、新1年生と新しい教職員を迎えて令和4年度が始まりました。新しい学級の友達や担任の先生との出会いを大切に成長につなげていってほしいと願っています。

さて、今年度、戸塚小学校は創立149周年を迎えます。来年の150周年に向けての大事な一年です。すでに昨年度から、児童が考えたスローガンやマスコットをどうするかなどの話し合いが進み、学年の中での引継ぎも行っており、今年度は各学年で150周年に向けた学習の取組も始まります。特に高学年は、総合的な学習の時間の中でより具体的な活動が始まります。どんな活動をして150周年を迎えることになるのか、今からとても楽しみです。その進捗状況は、今後実行委員会を中心にホームページやお知らせでお伝えしていく予定です。

戸塚小学校の歴史は、地域とともにあります。子どもたちが今後活動していく中で、卒業された方々にお話を伺ったり、地域に出かけて写真を撮ったりする活動も出てきますが、その時はどうぞご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

新年度を迎える前の休みの期間、子どもたちはどのように休みを過ごしましたか。時間に縛られずにゆったりとした日々を過ごすことができたでしょうか。短い休みでしたが、気持ちを切り替えるには十分な時間があったと思います。今までの学年の振り返りをしたり、持ち物を整理したり、新しいものをそろえたりと、新しい学年に向けてワクワクドキドキしていたのではないのでしょうか。それぞれに、「こんなことに挑戦しようかな」「〇〇ができるようになりたいな」「苦手なこともちょっとやってみようかな」など、考えていることがあると思いますが、ぜひ、今年一年間は、「前向きに、肯定的に、感謝の心」で過ごしてほしいと思っています。自分自身の良いところを見つけて、前向きな言葉で自分をほめ、自分を受け入れてくれる周りの人に感謝の気持ちをもって過ごすようにしていけば、物事を肯定的に見る目も育ってきます。人や自分や出来事を肯定すると元気になります。失敗してもくじけずそこから学ぶ。失敗は失敗ではなく、成功するための準備の時、と捉えて挑戦していく気持ちを持ち続けることが大切だと思うのです。失敗を人のせいに行ったり、ケンカしたときの原因を相手のせいに行ったり、うまくいかなかったときの行動は、すべて自分のせいではないと思い込んで相手を責めたりすることは、結局、自分の価値を下げることに繋がります。そして、友達からも距離を置かれるようになっていきます。

毎日を元気で明るく気持ちよく過ごすためにも、心の健康が大事です。「前向き、肯定的、感謝の心」で笑顔を忘れず、この一年を過ごしていきましょう。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度もどうぞ戸塚小学校の子どもたちのために、教育活動を支えてください。どうぞよろしくお願いいたします。